

Münster

Der Hauptort des Bezirks Goms war auch früher der wichtigste Ort der Talschaft. Sein früherer Name *Conches* gab dem Goms seinen Namen.

Seinen heutigen Namen erhielt Münster vom Kloster, welches einst am Ort der heutigen Pfarrkirche stand.

Im Barock wurde erlebte die Talschaft eine Blüte, wovon die vielen prächtigen Barockkirchen und zahlreiche barocke Herrenhäuser zeugen. Der Einfall der französischen Truppen unter Napoleon bedeutete den wirtschaftlichen Niedergang, der andererseits zur Erhaltung vieler der alten Häuser und Kirchen führte.